
校長より 

「１月は行く，２月は逃げる，３月は去る」とは

よく言ったもので，令和６年度も残すところ，あと

２か月となりました。 

今年は節分が２月２日（日）（※2021年以来）と

いうこともあり，一日遅れとはなりましたが，3日

の給食に節分にちなんだ豆が出されました。「邪気を

払って，無病息災を願う」，新しい

１年が生徒・保護者，そして教職

員にとってよりよい１年になりま

すように。 

 

学校評価アンケート 

期間を延長して行った学校評価アンケートですが

計 400名（約 66％）の回答をいただきました。 

 また，自由記述の中には「先生方には大変お世話

になりました」，「学年だよりがとても楽しみです」，

「部活動は全体として地域に移行すべきもの」，「と

ても良い学校だと思います」，「回答欄に『分からな

い』の選択肢を設けてほしい」，「補充教室等実施し

てほしい」など多数の励ましや御意見をいただくこ

とができました。 

 お忙しい中，アンケートの回答に御

協力いただき，ありがとうございまし

た。いただいたアンケートをもとに，

次年度の教育活動の充実に活かしてま

いります。 

 

標準服検討委員会 

令和８年度より移行予定の新標準服。事前に集計

した保護者アンケート，在校生アンケートを参考に

３社がプレゼンテーションを行い，厳正なる投票の

結果，東京菅公学生服（株）様に決定しました。 

 伝統ある調布中に見合った素敵な標準服になるよ

うに，細部については在校生

の意見も取り入れてデザイン

を含めて決定する予定です。 

 

桜まつりの開催にあたって 

生徒会役員選挙である生徒が公約に「桜まつり」

の復活を掲げ，学校運営協議会でその話を紹介した

ところ，実に６年ぶりの「桜まつり」開催につなが

りました。 

期日は，３月 29日（土）午前 10時から午後３時

までの予定です。行事の運営及び進行の主体は，地

域の『桜まつり実行委員会』です。 

今のところ，本校から

は吹奏楽部と和太鼓部，

そして日本文化部が参加

する予定で，地域の実行

委員さんと話をつめてい

る状況です。 

なお，生徒会本部としても，何かできることはな

いかと，現在，鋭意本部企画を検討中です。写真

は，生徒会本部役員が校長室にて，地域の実行委員

さんと企画について，相談しているところです。詳

細，決まりましたら学校だより等でもお知らせいた

します。 

 

闇バイト防止への取組 

調布市総務部総合防災安全課と

調布警察署の協力の下，生徒への

闇バイト防止の啓発を１月 29日

（水）昼の校内放送で行っていた

だきました。また，下校時にリー

フレットの配布とともに生徒への

呼びかけ（注意喚起）を行ってい

ただきました。詳細は調布市ＨＰを御覧ください。 

 

和太鼓部の活躍 

今年も調布市二十歳のつどいで，本校の和太鼓部

の有志メンバーがオープニングの演奏を行いまし

た。また，元ＰＴＡ役員の皆さんが二十歳を祝う会

で調布中ブースを運営してくだ

さいました。元ＰＴＡの皆さ

ん，御協力ありがとうございま

した。 

学校だより 
令和７年 ２月 ３日 

調布市立調布中学校 

校長   梶山  剛史 

 

今いる場所を最高の場所に～自分ができることは何か～ 

https://www.chofu-schools.jp/chofuchu/blog/2025-0122-0836-50.html
https://www.city.chofu.lg.jp/020090/p013219.html
https://www.chofu-schools.jp/chofuchu/blog/2025-0128-1304-50.html


スキー移動教室 

１月９日(木)から 11日(土)まで，一路長野県木島

平へスキー移動教室に行ってきました。今年の１年

生は，小学校時代の宿泊行事も経験済みの生徒が多

かったためか，バス移動や宿舎での過ごし方も円滑

でした。また，スキー実習自体は雪と天候に恵まれ

て，ふわふわ，さらさらの良質な雪（非圧雪）の

中，気持ちよく滑ることができたようです。少しだ

け，写真を紹介します。3月の学年保護者会には映

像を披露しますので，お楽しみに。 

大きな荷物を抱えて 宿舎で昼食 斜面での開講式 

イントラさんの話に耳を傾け 初めて板を履き ちょっと部屋で休憩 

夕食を美味しくいただき 
２日目 

ウエアもしっかりと着こなし 滑ります 

滑ります② リフトも楽しい 雪山でポーズ 

 

フィルム缶にアート！ 

１学期に調布市文化・コミュニティ振興財団の協

力の下，「フィルム缶にアート！」に８組で取り組み

ました。 

『フィルム缶にアート！』とは，映画関連会社が

集積する「映画のまち調布」ならではの廃材“映画

のフィルム缶”をベースに，約 60種類の様々な素材

を飾りつけて作品を作る，シ

ンプルなワークショップで

す。（調布市文化・コミュニテ

ィ財団ＨＰより） 

 実は，その作品の一部が，

たづくりのエレベータ扉に掲

載されています。たづくりに

お立ち寄りの際は，ぜひ御覧

ください。 

 

校外学習(２年生)…２月４日(火)  

ESAT-J…２月 10日(月) 

劇と音楽の会(８組)…２月 14日(金) 

 

１ 学年末考査について 

２月 25日(火)から 27日(木)まで，学年末考査が行

われます。年度の集大成となる定期考査ですので，ぜひ御

家庭でも励ましの言葉かけをお願いします。 

 

２ 入学試験関係（３年生） 

  ２月 10日(月)より都内の私立高等学校の一般入試

（他県等すでに始まっているところもあり）が始まります。 

そして，２月 21日(金)には都立高等学校の入試（書類

２月５日(水)午後５時まで必着）が行われます。私立であ

っても都立であっても，一人一人が通いたい，行きたいと

思った学校が最良の学校です。持てる力をすべて発揮で

きるように，今のうちから体調管理を含めて，入試本番に

備えましょう。職員一同，応援しています。 

 

３ ＥＳＡＴ－Ｊ（１，２年生）について 

２月 10日(月)１，２年生は ESAT-J YEAR１，YEAR２

に取り組みます。 

中学校英語スピーキングテスト（ESAT-J）は，中学校

の授業で学んだ英語で「どのくらい話せるようになった

か」を測るためのスピーキングテストです。(東京都教育委

員会 HPより)ぜひ，力試しの意味も込めて，ESAT-Jを

活用してほしいです。 

 

４ 劇と音楽の会（８組）について 

２月 14日(金)調布市グリーンホールにて，多摩特研劇

と音楽の会を行います。今年は，調布

市が当番校のため，グリーンホールで

の開催となりました。 

後日，プログラムを配布いたします

が，市内開催のため多くの保護者の方

に参観いただけると幸いです。 

 

５ 新入生保護者説明会（新１年生）について 

当初見込みでは，通常学級は６学級を想定していました

が，学区外からの 60名を超す希望（抽選は行わず）もあ

り，学級数が見通せない状況（７学級も視野に）です。 

  調布中を選択する生徒や御家庭が増えるのは，大変喜

ばしいことです。これも日々の在校生，保護者，教職員が

紡いできた実践が認められている証だと思います。当日，

受付をはじめ，ＰＴＡの皆様にはお世話になります。どうぞ，

よろしくお願いいたします。 

https://www.chofu-schools.jp/chofuchu/blog/2025-0115-1128-50.html
https://www.chofu-culture-community.org/pages/acr_film
https://www.kyoiku.metro.tokyo.lg.jp/admission/high_school/exam/release20240523_04
https://www.kyoiku.metro.tokyo.lg.jp/school/content/global/esat-j
https://www.city.chofu.lg.jp/100020/p055120.html

